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Protokoll 
Mitgliederversammlung

17.10.2023

Ort: SV Vereinsheim Daimlerstrasse Teilnehmer:
Beginn:  19:00   Ende:  20:10 Siehe Anhang Teilnehmerliste

Top 1: Begrüßung 
Der 1.Vorsitzende Bernhard Wies stellte die Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung zur
Versammlung erfolgte fristgerecht. Es wurden keine Anträge und Änderungswünsche zu der Tagesordnung 
eingereicht. Er bat die Anwesenden um eine kleine Vorstellungsrunde, da einige neue Teilnehmer in der 
Versammlung anwesend waren.

Top 2: Bericht des 1. Vorsitzenden
Bernhard Wies gab einen Bericht über das Geschäftsjahr ab. Der Vorstand des SSV hat drei Vorstands-
sitzungen abgehalten. Es ging dabei um die Sportförderung und die Digitalförderung für die Vereine. Als 
Sportevents erinnerte er an das Beachvolleyballturnier des TV Gescher und an den Volksbankrun.

Top 3: Bericht des Schatzmeisters
Der Schatzmeister Norbert Welp legte die aktuellen Zahlen vor und beschrieb einzelne Posten wie 
Mitgliedsbeiträge und Sportförderung . Der Kontostand zum 31.12.2022 betrug 9121€. 

Top 4: Kassenprüfung
Die Kassenprüfung fand am 13.10.23 durch Mark Jarzikorski und am 17.10.2023 durch Christoph Vornholt 
(als Ersatz für  Daniel Zazopoulos) statt. Die Kasse wurde ohne Beanstandungen  geprüft. Die Kassenprüfer 
bescheinigten eine saubere Kassenführung. 

Top 5: Entlastung des Vorstandes
Der Vorstand wurde einstimmig  entlastet.

Top 6: Turnusmäßige Wahlen
Als Wahleiter wurde Jochen Inkmann gewählt.
Bernhard Wies wurde zum 1. Vorsitzenden mit einer Enthaltung wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. Zum 
2. Geschäftsführer wurde Rainer Nienhaus mit einer Enthaltung wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. 
Norbert Welp wurde mit einer Enthaltung als Schatzmeister wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. 
Einstimmig  wurde Andreas Pätzold als neuer Kassenprüfer gewählt. Gemeinsam mit Marc Jaziorski  wird er
die kommende Kassenprüfung durchführen.

Top 7: Digitalförderung der Vereine
Im Frühjahr 2023 sind die Vereine über eine mögliche Digitalförderung vom KSB Borken angeschrieben 
worden. Der SSV hat die einzelnen Anträge der Vereine koordiniert und dem KSB übermittelt. Im Nachgang
wird nun das Verfahren und die Abwicklung mit den verbundenen Aufwänden, die zeitlich kaum zu 
bewältigen waren (mehrere Angebote einholen etc.) , von Jürgen Richter kritisiert. Der SSV wurde gebeten
diese Kritik an den KSB weiterzuleiten.

Top 8: Moderne Sportstätte 2022
Die Maßnahmen sind fast abgeschlossen. Die Auszahlung von 10 Prozent der Fördermittel setens der Stadt 
Gescher ist in Arbeit.

Top 9: Sportförderung 
Der Fördertopf für die Maßnahmenförderung ist nicht ausgeschöpft worden. Es wurde nochmals darauf 
hingewiesen, dass auch die Ausbildung und die Weiterbildung von Übungsleitern gefördert wird. Auch 



Sportgeräte mit Anschaffung über 800€ sind förderfähig. Im Jahr 2024 soll die seit Jahren bestehende 
Richtlinie zur Sportförderung in Gescher neu formuliert werden. Dazu wird der SSV Vorschläge erarbeiten.

Top 10: Situation der Sporthallen
Die Pankratiussporthalle steht wieder zur Verfügung. Die Don Bosco Halle soll als mögliche (nur im 
Notfall) Flüchtlingsunterkunft und auch als Ersatzsporthalle hergerichtet werden. Der Bauantrag dazu ist 
gestellt. Die Sportangebote der Vereine sind nun gebündelt als Block an einem Tag. Somit wird eine 
Verschiebung der Angebote in eine evtl. notwendige Ausweichhalle vereinfacht. Die Sporthallen, sofern sie 
alle verfügbar sind, reichen zur Zeit für den Sportbedarf aus. Sportangebote wie Yoga, Entspannung etc. 
benötigen nicht zwingend eine Sporthalle. Es sollte deshalb auf entsprechende Kursräume zugegriffen 
werden. Rasenplätze stehen wegen Bewässerung und Düngung zur Diskussion. (Planung von Kunstrasen-
plätzen).
Im Frühjahr 2024 soll eine Befragung der Sportler und auch der Bürger der Stadt Gescher und des SSV über 
Sportstätten und Sportangebote erfolgen. Der Fragebogen ist nur online ausfüllbar. QR Codes zur Teilnahme
sollen an den Sportstätten ausgehangen werden. Die Vorstände der Sportvereine sollen die Meinung der 
Vorstandsmitglieder zusammenfassen und dann in die Umfrage einstellen. 

Top 11: Verschiedenes
Der Vorsitzende beanstandete den Umgang mit dem Mailverkehr einzelner Vereine. Teilweise werden mails 
erst nach 3 Jahren gelesen oder es erfolgt eine Virenwarnung. Die Reinigung der Sporthallen wurde 
bemängelt. Jochen Inkmann informierte die Anwesenden, dass der dafür zuständigen Firma gekündigt wurde
mit der Hoffnung, dass mit den neuen Firmen eine messbare Besserung eintritt. Der SSV Gescher hat einen 
überarbeiteten Internetauftritt (https://SSV-Gescher.de). Änderungswünsche bezüglich fehlender 
Sportangebote bitte dem Vorsitzenden mitteilen.

  Protokollführer 1.Vorsitzender
Christian Tenberg Bernhard Wies

https://SSV-Gescher.de/

